



# 立志の丘

第11号

R6.6.25

西目中学校

文責：三嶋

## 【第2期】

### 友情を深め互いに高めよう

6/19～10/14

19日(水)の3・4校時に、総体報告会・表彰に続いて、第2期の「期の集い」を行いました。

期の集いでは、各学年・学級の代表から生徒発表があり、続いて研究主任から「西中生に身に付けてほしい資質・能力『創造力』」の獲得に向けた「第2期の学習について」、生徒指導主事からは「第2期の生活について」、生徒会総務からは「第2期の生徒会テーマ『向上 生徒一人一人がもつ力を集結させよう』」について、それぞれお話がありました。

第2期は、1年間で一番長く、一番自分を伸ばせる期となります。中間テスト、夏休み明けテスト、期末テスト、全県総体、秋季大会、西中祭など、実力を発揮できる機会がたくさんあります。

一人一人が素晴らしい能力を発揮しながら、お互いを認め合い、友情を深め互いに高め合う西中生の姿を見せてほしいと思います。

## 期の集い「生徒発表」より

### 【1年A組 \*\*\*\*】

私が1期で頑張ったことは2つあります。

1つ目は家庭学習です。授業で分からなかったところや復習が必要なところを、ポイントを押さえて学習するのが難しかったです。1日2時間以上を目標にしてできた日が多かったので、これからも続けたいです。2期は前期中間テストがあるので、いい結果を残せるようにしたいです。そのためにワークを計画的に進めたり、勉強方法を工夫したりしたいです。

2つ目はバレーボールです。春季大会で初めて試合に出たとき、緊張して自分のやるべきこと(右上へ)

とができなかったけど、たくさん練習し、総体では自分の役割をしっかりと果たすことができました。3年生が最後の大会で3位をとることができてうれしかったです。

中学校に入学して約2か月が経ちました。西中祭や合唱コンクール、秋季大会など、まだまだ行事がたくさんあるので、全力で楽しみたいです。これからも自信をもっていろいろなことにチャレンジしていきたいです。

### 【1年B組 \*\*\*\*】

西目中学校に入学してから2か月が経ちました。この2か月で1番頑張ってきたことは部活です。野球部に入るとき、小学校と一緒に野球をしてきた人たちと別れてしまうと知ってから不安な気持ちでいっぱいでした。ですが、先輩たちが分かりやすく野球のサインやバッティングのフォームなどを教えてくれたことで、このチームで野球を続けていきたいという気持ちが大きくなりました。先輩たちと野球をしていると、日々自分がレベルアップできていると感じます。ぼくも3年生になったら、後輩にも優しく接することができ、且つ一生懸命に野球をしている姿を見せられるように頑張りたいです。

先輩たちが引退したら、野球部は2人になってしまいますが、これまでのように合同チームで西目の野球を続けていきたいと思います。

また、27日には初めての中間テストがあります。野球も大事ですが、今は勉強を優先している点が取れるように取り組んでいきたいです。



1 A \*\*\*\*さん



1 B \*\*\*\*さん



2 A \*\*\*\*さん



2 A \*\*\*\*さん

## 【2年A組 ＊＊＊＊＊】

土曜日に行われた総体のことと2期に頑張りたいことを紹介します。総体には合同チームで出場し、由利中学校と対戦しました。結果は2-10で負けてしまいました。チームとして練習してきたことを成果に出すことができず、個人ではバント処理の暴投と、2打席目に2ストライクと追い込まれてしまい、低いボールを空振りしてしまいました。守備でもバッティングでも練習してきたことを出せず、悔しかったです。7月は県大会があります。地区総体でできなかったことを必ずできるように頑張りたいです。県大会が終わると3年生が引退してしまいます。そしたらソフトボール部員は2人だけになってしまいます。3年生に感謝の気持ちをもって練習に参加し、最後はチーム全員で楽しく終われるように頑張りたいです。

2期に頑張りたいことは、勉強です。テストでいい点数を取るために日々の授業を大切にし、分からないことなどはそのままにせず、友達や先生にきいて解決したいです。中間テストも近づいてきているので、ワークの課題やテスト勉強を計画的に進めていきたいです。

## 【2年A組 ＊＊＊＊＊】

私が1期に頑張ったことは2つあります。

1つ目は運動会です。今年度から初めての赤組対白組という形でした。練習の時は大縄にとっても苦戦しました。何度練習しても10回も跳べない時がありました。しかし、前日に並び順を考え直したり作戦を立てたりして、みんなの思いが1つになり、本番では練習では跳べなかった40回以上を跳ぶことができました。みんなと喜んだあの瞬間がとても楽しかったです。

2つ目はバンドフェスタです。バンドフェスタは打楽器を演奏しました。練習通りにうまく演奏ができて良かったです。演奏の他に役員の仕事もあり、打楽器を入れ替える作業がありました。位置をきちんと把握してから入れ替えなければならなかったのも、とても大変でした。楽しいバンドフェスタになって良かったです。

2期に頑張りたいことは部活と中間テストです。部活では7月にコンクールがあります。金賞をとれるように、吹奏楽部全員でコンクールに向けて頑張りたいです。

中間テストは、2年生になって初めてのテストです。毎回ワークが終わらず、テスト前日にやるのがほとんどなので、今回はそうならないように計画的にワークを進め、テスト勉強に励みたいです。

## 【2年B組 ＊＊＊＊＊】

私は土日にあった総体について話します。

まず、土曜日の団体戦について話します。今年は去年と同様に4人での団体戦でした。2回負けているという本当につらい状況でのスタートでした。私は3番のダブルスとして、ペアの人と協力しながら頑張りました。

次に日曜日の個人戦について話します。

個人戦では、1回戦目で本荘北中学校の人と当たり、3対0で勝ちました。2回戦目は本荘南中学校の人と当たり、1対3で負けてしまいました。途中でひざが痛くなってしまい、ちゃんと実力を発揮できずに終わってしまいました。

総体が終わり、3年生が抜けて1・2年生だけになってしまいますが、部活動を支えていけるように頑張りたいです。

## 【2年B組 ＊＊＊＊＊】

私は1期で頑張ったことと2期に頑張りたいことを発表します。

私が1期で頑張ったことは部活です。この前の6月15日、16日に行われた総体では、第3位という結果でした。今まで苦手だったサーブカットやスパイクカットを中心に練習を頑張ってきたということと、みんなで力を合わせて協力し、第3位という結果を残すことができました。

2期に頑張りたいことは、部活と勉強の両立です。27日には前期中間テストがあります。総体が終わり、今までチームを引っ張ってくれた3年生が部活を引退し、次は自分たちの代なので、今までよりももっと部活と勉強の両立を頑張っていきたいです。



2 B ＊＊＊＊＊さん



2 B ＊＊＊＊＊さん

## 【3年A組 ＊＊＊＊＊ ＊＊＊＊＊

＊＊＊＊＊

## 3年B組 ＊＊＊＊＊】

「応援団写真コンテスト」と題して、総体へ向けた取組について総括した発表をしました。

